

Zeil will gegen Fürth den Trend fortsetzen

Zwei Siege und Zwei Niederlagen in der Liga sowie zwei Siege im Deutschen Pokal sind die erste Ausbeute des 1.SKK Gut Holz Zeil in der noch jungen Saison 2024/2025. Zum fünften Spieltag der Bayernliga empfangen die Zeiler nun mit dem SKK Viktoria Fürth einen alten Bekannten.

Die Mittelfranken aus Fürth sind in Zeil ein bekannter Name. Bereits in der Vergangenheit kreuzte man in diversen Bayernligaspielen die Klingen, ehe die „Viktoria“ den Sprung über die 2. in die 1. Bundesliga schaffte und sich dort für einige Jahre etablieren



konnte. Nach einem personellen Aderlass findet sich der SKK Viktoria Fürth seit der Saison 2017/2018 wieder im Landesspielbetrieb zu Hause. Hier pendelte man in den letzten Jahren immer wieder zwischen der Bayern- und der Landesliga. Nach dem Meistertitel in der vergangenen Saison in der Landesliga Mitte, als man mit 32:4 Punkten vor der Spielvereinigung Weiden den Spitzenplatz innehatte, kehrte das Team um Manager Matthias Schnetz auf die Bayernligabühne zurück. Dort wurden die Mittelfranken von einem Wasserschaden in der heimischen Dambacharena kräftig ausgebremst, sodass die „Viktorianer“ erst zwei Partien absolviert haben. Während man bei der Bundesligareserve vom SKC Victoria Bamberg bei einem 4:4 einen Punkt einheimsen konnte, setzte es zu Hause gegen Fortuna Neukirchen eine deutliche 1:7 Pleite, weshalb man aktuell in einer noch wenig aussagekräftigen Tabelle die rote Laterne innehat.

Der 1.SKK Gut Holz Zeil hingegen kann mit vier Siegen und zwei Niederlagen aus den ersten sechs Pflichtspielen von einem durchaus gelungenen Saisonstart sprechen. Die beiden Niederlagen zu Hause gegen den Polizei SV Bamberg und auswärts, als man hauchdünn beim TSV Eintracht Bamberg unterlag können dabei in der Kategorie unnötig verbucht werden, sodass man positiv auf die anstehenden Aufgaben blickt. Gerade nach dem überraschenden Heimerfolg in der zweiten Runde des Deutschen Pokals, als man den Erstligisten vom SV Geiseltal Müheln sprichwörtlich aus dem Pokal kegelte, dürfte das Selbstvertrauen auf Zeiler Seite groß genug sein, um den kommenden Aufgaben positiv gegenüberstehen zu können. Dennoch ist man sich im Zeiler Lager bewusst, dass man auf keinen Fall den Fehler begehen und die Gäste aus Fürth auf die leichte Schulter nehmen darf. Um beide Zähler in Zeil behalten zu können müssen die Zeiler erneut ihr Potential abrufen und eine Leistung jenseits der 3500 Kegel auf die Bahn bringen.



Alle Fans, Anhänger und Kegelinteressierte, die nicht live vor Ort sein können, müssen sich das Spiel dennoch nicht entgehen lassen. Im Livestream auf YouTube ist die Partie zwischen dem 1.SKK Gut Holz Zeil und dem SKK Viktoria Fürth live und in voller Länge zu sehen.